

Bohlsbacher Herren 30 gesichert

Tennis: 5:4-Sieg im Badenliga-Krimi gegen TC Seelbach / Herren 40/2 und Damen 30 mit Niederlagen

Durchwachsen verlief das Wochenende für die höherklassig spielenden Tennis-Mannschaften des TC Bohlsbach. Dabei verloren die Herren 40/2 in der Oberliga gegen den TC Walldorf-Astoria mit 4:5, die Oberliga-Damen 30 unterlagen in Karlsruhe mit 3:6. Besser lief es für die Herren 30 beim hauchdünnen 5:4-Erfolg in der Badenliga über den TC Seelbach.

Bohlsbach (uk). Einen unerschönen Spieltag hatten die Herren 40/2 in der Oberliga zu verbringen. Zum einen unterlag man im Heimspiel dem Gast aus Walldorf denkbar knapp mit 4:5, zum anderen fielen die Gäste nicht nur durch ihr sportlich starkes Auftreten sondern auch durch ihre Unfairness auf, wobei mehrfach Oberschiedsrichter und Schiedsrichter bemüht werden mussten.

Lediglich Frank Hoffmann und Alex Herrmann gewannen ihre Einzel. Trotz des 2:4-Rückstands war der Sieg in den Doppelbegegnungen noch möglich. In allen drei Doppeln gewann der TC Bohlsbach den ersten Satz, am Ende gingen alle Doppel in den Match-Tiebreak, wobei Zangemeister/Weinzierl und Herrmann/Link punkteten und Hoffmann/Sachs knapp unterlagen. Dennoch ist vor dem letzten Spiel der Klassenerhalt zum Greifen nahe.

■ Oberliga Herren 40

TC Bohlsbach II - TC Walldorf-Astoria 4:5

Andreas Zangemeister (8, LK8) - Harald Janson (1, LK7) 3:6, 4:6; Frank Hoffmann (9, LK8) - Hartmann, Thomas (2, LK7) 6:2, 6:2; Jochen Weinzierl (10, LK8) - Philipp Herz (3, LK8) 3:6, 3:6; Bertram Jörger (12, LK9) - Georg Grimm (4, LK8) 0:6, 2:6; Alexander Herrmann (14, LK10) - Carsten Roschig (5, LK8) 5:7, 6:0, 10:7; Peter Sachs (15, LK10) - Oliver Stiehl (6, LK8) 3:6, 4:6; Zangemeister/Weinzierl - Janson/Stiehl 6:2, 4:6, 10:7; Hoffmann/Sachs - Hartmann/Roschig 6:1, 3:6, 4:10; Herrmann/Link - Herz/Grimm 6:4, 5:7, 10:8.

Herren 30 kampfstark

In der Badenliga-Begegnung gegen den TC Seelbach ging es



Alexander Heimbürger kann mit den Herren 30 des TC Bohlsbach nach dem 5:4-Erfolg über den TC Seelbach für eine weitere Saison in der Badenliga planen.

Foto: Peter Heck

für die Herren 30 sehr eng zu. Die ersten drei Einzel von Killeweit, Volkov und Roth konnten noch auf der Bohlsbacher Anlage begonnen und auch jeweils in zwei Sätzen gewonnen werden. Aufgrund des einsetzenden Dauerregens musste dann in die Kippenheimer Tennishalle ausgewichen werden. Hier verloren Ziem und Heimbürger glatt in zwei Sätzen. Christian Francken hatte in einem spannenden Match gegen Patrick Stuber im Match-Tiebreak bei einem Stand von 9:5 Matchbälle, die Stuber aber parieren konnte. Somit stand es nach den Einzeln 3:3.

Im ersten Doppel gewannen Killeweit/Francken im Match-Tiebreak, Volkov/Heimbürger hingegen verloren in zwei Sätzen. Somit lag alles an Ziem/Roth, die beide über sich hinauswachsen. Sie gewannen gegen die Dörflinger-Brüder nach verlorenem ersten Satz im Match-Tiebreak mit 10:4.

Mit diesem 5:4-Erfolg stehen die Bohlsbacher nun auf dem

dritten Tabellenplatz und haben sich somit den Klassenerhalt gesichert.

■ Badenliga Herren 30

TC Bohlsbach - TC Seelbach 5:4

Christopher Ziem (1, LK3) - Holger Dörflinger (1, LK3) 1:6, 1:6; Oliver Killeweit (3, LK5) - Marco Schrempf (2, LK6) 6:3, 6:1; Christian Francken (5, LK5) - Patrick Stuber (3, LK6) 2:6, 7:6, 9:11; Alexander Volkov (7, LK6) - Dirk Dörflinger (4, LK7) 6:2, 6:2; Alexander Heimbürger (11, LK7) - Marc Biehler (6, LK8) 0:6, 6:7; Werner Roth (13, LK8) - Sven Biehler (8, LK10) 6:1, 6:3; Killeweit/Francken - Schrempf/Stuber 6:0, 2:6, 10:7; Ziem/Roth - Dörflinger/Dörflinger 5:7, 7:6, 10:4; Volkov/Heimbürger - Depta/Biehler 3:6, 5:7.

Damen 30 sichern Klasse

Die Damen 30 mussten in der Oberliga am letzten Spieltag beim Karlsruher ETV antreten mit dem Ziel, vier Punkte zu erzielen, um den Klassenerhalt sicher unter Dach und Fach zu haben. Jana Krizek verlor in zwei Sätzen, während Elke Feldner sich in den Match-Tiebreak spielte, diesen dann aber mit 4:10 abgeben musste. Nur Stephanie Geike behielt in ih-

rem Einzel die Oberhand. Susanne Hirz verlor unglücklich zweimal im Tiebreak und auch Stephanie Link hatte Chancen, musste sich aber letztlich mit 5:7 und 5:7 geschlagen geben. Auf Position eins unterlag Ute Kempf deutlich mit 3:6 und 2:6.

Jetzt war es wichtig im Doppel zu punkten und die Niederlage nicht zu hoch ausfallen zu lassen. Alle drei Doppel konnten den ersten Satz knapp für sich entscheiden. Geike/Kempf und Hirz/Link sicherten nach zwei bzw. drei Sätzen zwei weitere Punkte. Da der Tabellenletzte TC Hasel ebenfalls unterlag ist der Klassenerhalt in der Oberliga gesichert.

■ Oberliga Damen 30

Karlsruher ETV - TC Bohlsbach 6:3

Maren Ruf (1, LK6) - Ute Kempf (2, LK7) 6:3, 6:2; Nicole Krody (2, LK7) - Jana Krizek (7, LK8) 6:3, 6:2; Christine Klener (3, LK7) - Susanne Hirz (8, LK8) 7:6, 7:6; Sabine Wetz (6, LK12) - Elke Feldner (13, LK11) 3:6, 6:2, 10:4; Katja Reiffer (9, LK16) - Stephanie Geike (14, LK12) 2:6, 2:6; Tanja Heiß (10, LK16) - Stephanie Link (20, LK16) 7:5, 7:5; Krody/Wetz - Krizek/Feldner 4:6, 6:1, 10:6; Ruf/Heiß - Kempf/Geike 6:7, 2:6; Klener/Reiffer - Hirz/Link 6:7, 6:7.